Medio	La Red
Fecha	13-6-2013
Mención	Entrevista a Claudia Calderón y Claudia Amigo, primer matrimonio homosexual en Chile que se casó por Internet. Mención a alumnas de la UAH.

## Entrevista a Claudia Calderón y Claudia Amigo, primer matrimonio homosexual en Chile que se casó por internet.

• Entrevista a Claudia Calderón y Claudia Amigo, primer matrimonio homosexual en Chile que se casó por internet. Parte 1. Tema: Matrimonio homosexual. -Se casaron a través de una ONG francesa. -Su amor fue a primera vista. -Mi hija nunca me vio con parejas masculinas. -Tienen una hija de 8 años. -Problemas que tiene la legislación chilena. -Mi mamá no pudo asistir. Mención: Todos unidos en igualdad. Colegio Laico Iglesia Movilh Imágenes: Archivo alumnas de la U. Alberto Hurtado. Conduce: JP Cretton.